

¿Tu hijo necesita Ortodoncia?

La mejor manera de saber si tu hijo necesita ortodoncia, es el **diagnóstico de un ortodontista** a los 6 años pero si no lo has hecho todavía y tienes dudas, puedes **revisar la boca de tu hijo** y si ves que:



TAMAÑO MAXILAR



El maxilar superior y la mandíbula inferior tienen diferente tamaño.

MASTICADO



Mastica sólo por un lado o tiene dificultad para morder

SONRISA



La sonrisa no es simétrica

POSICIÓN DIENTES



Los dientes están mal colocados, torcidos o apiñados

SEPARACIÓN DIENTES



Los dientes están separados y quedan huecos

MORDIDA



Los dientes superiores e inferiores no encajan, están salidos o hacia adentro

CHUPETE



Ha utilizado el chupete después de los 2 años o se chupa el dedo. Si ves en tus hijos alguna de estas situaciones, consúltanos si tu hijo necesita ortodoncia.

No lo dejes para más adelante.

Hay otros problemas que son más difíciles que tú los veas y recuerda que también influye la genética, si los padres habéis utilizado ortodoncia es un factor a tener en cuenta.



“Nuestra recomendación es que vengáis con vuestro hijo o hija a Aguilar Dental Salut para saber si se necesita llevar ortodoncia, para que el desarrollo de su boca sea el adecuado y no presente problemas más difíciles de resolver durante la adolescencia. Su salud se lo merece.”